



# おおしま

大島小学校だより  
第427号  
令和6年5月16日



←運動会スローガン

※紙面の構成上フレームアウトしている児童がいます。

## 大島の魅力

校長 小島 淳

四連休中に学校に配達された新聞をまとめ読みをしたところ、大島区の記事を二つ見つけました。一つは燠炭アートで石川県への応援メッセージと募金を行った「はるのしらせ in フジオ」の記事。一つは「旭新緑祭」で県内外の人々が散策や山菜採りを楽しんだという記事です。また、私は四月二十九日に「ちようちん行列」が山頂目指して進む幻想的な催しを拝見しました。六月には「あぜ道ほたる夢灯り」で子どもたちが「雪割太鼓」を披露する場を用意していただいています。大島はなんと地域の魅力を活かす力がある土地なのかと感じています。今後どんな魅力に出会えるか楽しみです。

毎日、子どもたちの登校を見守ってくださっている方々やスクールのバスの運行に関わってくださる方々。学習活動(稲作体験・太鼓・図書・クラブ)をバックアップしてくださる方々。様々な支援をしてくださっている後援会・町内会の皆様、毎日のように学校に連絡をくださる総合事務所の方々。挙げ始めたらキリがありません。たくさんの方々の温かさを実感しています。

この学校だよりがお手元に届いている頃には運動会が終わっていると思いますが、連休明けから上記の写真のように子どもたちは、元気に仲良く運動会の練習や準備を行いました。特に五・六年生の活躍には目を見張るものがあります。そして三十一人の一人ひとりが自分の役目に責任をもって一生懸命に取り組む姿や仲間を思いやる姿は素晴らしいです。

私の目指す「みんな笑顔になる学校」はすぐにでも達成できそうな予感がしています。とは言え、子どもたちも当校職員も発展途上です。躓いたり間違えたりします。運動会スローガンのように、一秒一瞬の学びや体験を大切にして成長していきたいと思えます。



## 読み聞かせ

不思議です。知っている物語でも、読み聞かせで聞くのとは印象が変わります。今年度の最初の読み聞かせは「ジャックと豆の木」のエプロンシアター。知っているお話なのに子どもたちは前のめりで聞き入っていました。今年度もたくさんの読み聞かせボランティアの方々が来てくださいます。物語の世界に浸れる子どもたちは本当に幸せです。



## 交通安全教室

1.2年生は歩行訓練、3～6年生は自転車教室を行いました。子どもたちは真剣な表情で、警察官や指導員の方の話に耳を傾け、実際に歩いたり自転車でコースを回ったりしました。



## 外で学ぶ

教室の外にも学びの素がたくさんあります。発見や疑問から学びは始まります。



## 6月の予定

日(曜日)	学校行事等
3日(月)	1.2年生防犯教室
4日(火)	体力テスト・富永カウンセラー来校日
7日(金)	フリー参観日(2～4限) プール清掃(3～6年) PTA環境奉仕作業
8日(土)	あぜ道ほたる&音楽ライブ (5.6年生雪割太鼓演奏)
10日(月)	教育相談(～21日)
12日(水)	第1回学校運営協議会
14日(金)	読み聞かせボランティア(全校)
19日(水)	クラブ活動
20日(木)	1.2年生PTC活動
21日(金)	6年生PTC活動
27日(木)	5.6年生宿泊体験学習(～28日)



### <栄養教諭について>

東頸中学校から須崎奈美栄養教諭が月1回勤務します。栄養指導を中心に子どもたちとかわかります。

### <プール清掃について>

今年度は子どもや保護者の数が多いので、地域の方のお力をお借りせずに行います。学校だけでプール清掃ができなくなった折は、またお力をお借ください。

